

S'il te plaît, donne-moi un quart d'heure - Carême 2021

Dimanche 14 Mars.

Il est question de la vie éternelle, de la lumière et des ténèbres.

Est-ce que je crois en la vie éternelle ?

Beaucoup de chrétiens disent qu'ils croient en Dieu mais pas en la vie éternelle.
Pourtant, Dieu nous promet cette vie éternelle.

Avons-nous suffisamment confiance en lui ?

Quand nos amis nous disent quelque chose, nous les croyons parce que nous avons confiance en eux.
Avec Dieu c'est pareil.

Allumons une bougie et disons à Dieu : "Tu es ma lumière". "Fais-moi sortir de mes ténèbres pour que je croie que Tu es venu sauver le monde et lui offrir la vie éternelle".

Lundi 15 Mars.

Un récit de guérison.

On demande souvent à Dieu la guérison d'un de nos proches.
Des fois on l'obtient, des fois non.

On voudrait que Dieu fasse notre volonté. On le croira s'il guérit.
Mais Dieu n'a pas de baguette magique.

Il guérit parfois, sans que tu ne t'en aperçoives, mais souvent aussi il exauce ta prière en donnant la force à celui qui combat la maladie.

Alors, je pense très fort à un(e) ami(e) malade ou menacé(e) dans sa vie, et je dis :

"Seigneur, guéris-le (la) et si ce n'est pas possible donne lui la force, la foi, l'espérance. Sois toujours près de lui (elle). Ne l'abandonne pas.

Mardi 16 Mars.

Encore une guérison ! Après 38 ans de maladie !

Rien n'est impossible à Jésus. Il guérit même un jour de Sabbat, un jour où l'on ne peut avoir une activité humaine.

Seigneur, mes prières sont souvent des demandes au jour le jour, je me fatigue de prier.
Apprends-moi à insister, à faire la même prière 38 ans de suite.

Ne me laisse pas juger ceux qui prient sainte Rita pour qu'elle leur vienne en aide,

Et guéris-moi de mon aveuglement, de mes peurs et de mes paralysies.

Je peux guérir de tout, avec ton aide.